

Jornada tranquila con similar participación a hace cuatro años

Escrito por Licos. 26 de mayo de 2019, domingo

La delegación del Gobierno ha informado que la participación en la Región de Murcia a las dos de la tarde es del 36,28%, similar a 2015, que a la misma hora era del 36,53%. El municipio regional con mayor participación es el de Aledo y el que menos el de Cieza. En La Unión habían votado 5.095 personas (36,32%), algo menos que en la anterior cita municipal (5.108 votantes).

Hay que reseñar que en lo que son las elecciones europeas, hay más votos emitidos a esa hora que en 2014, pues cabe recordar que estos comicios se producen cada cinco años.